

Gesundheit und Sicherheit

Gesundheit und Sicherheit, das sind zwei Worte, die unterschiedliche Bilder in den Köpfen hervorrufen. Die locomotion Unternehmensberatung aus Linz, ein Netzwerk von Spezialisten aus den Bereichen Training, Coaching und Beratung, hat folgendes Bild dazu: Förderung der Gesundheit des einzelnen Menschen auf körperlicher, geistiger und sozialer Ebene führt zu persönlichem Wachstum und Entwick-

lung. Daraus ergeben sich gesunde Strukturen und Kulturen im Unternehmen, die wiederum gesicherten und gesunden wirtschaftlichen Erfolg ermöglichen.

Erlebnisorientiert

Die Umsetzung erfolgt vor allem mittels erlebnisorientierter Trainings in- und outdoor. Eine Zielgruppe des locomotion-Netzwerks sind Lehrlinge und deren

Ausbilder. „Seit zwölf Jahren wird hier bereits mit großem Erfolg gearbeitet und die langjährigen Beziehungen zu Top-Referenzkunden zeigen, dass der Weg richtig ist. Wir schaffen Erlebnisse, die bewegen, und Ergebnisse, die halten“, bringt Harald Danzmayr, Geschäftsführer der locomotion Unternehmensberatung das pädagogische Erfolgskonzept des Netzwerks auf den Punkt. Infos: www.locomotion.at



Kommunalfahrzeuge des Landes OÖ.

Auktion Kfz und Technik

Das Dorotheum versteigert am 6. Mai um 10 Uhr im Namen des Landes Oberösterreich in der Betriebswerkstätte in Ansfelden, Traunuferstraße 98 a, 191 Fahrzeuge, Maschinen und Geräte. Es wartet eine interessante Auswahl an Kommunalfahrzeugen und ein bunter Mix an Maschinen und Geräten. Besichtigungsmöglichkeit besteht ab 4. Mai. Informationen: www.dorotheum.com

Strobl kooperiert mit NOA

Seit 2007 kooperieren die Linzer Werber Strobl)Kriegner Group intensiv mit der jungen Wiener Agentur NOA. Diese Partnerschaft wurde nun mit Anfang 2009 intensiviert. NOA firmiert nun offiziell als „Member of Strobl)Kriegner Group“. „Durch das Bündeln der Kräfte werden wir künftig unsere Märkte noch besser bearbeiten können und setzen somit einen weiteren Meilenstein für die Zukunft der Strobl)Kriegner Group“, so NOA-Geschäftsführer Ivica Djurdjevic. „Damit soll auch der endgültige Schritt weg von einer rein österreichischen, hin zu einer europäischen Agentur unterstrichen werden“, so Djurdjevic weiter.

Neben Österreich ist die slowenische Tochteragentur im dritten Jahr nach der Gründung bereits die vierterfolgreichste Agentur des Landes. „Aktuell wird im Ausland bereits annähernd das Volumen wie im Inland generiert, was die internationale Entwicklung widerspiegelt“, so Fritz Radinger, Geschäftsführer der Strobl)Kriegner Group.



Brandschutz Nach neuen erfolgreichen Brandtests erweitert Eurofoam das Angebot an deflammo FF-Schaumstoffen um je eine weitere Sitz- und Lehnenqualität und sorgt damit für mehr Sicherheit. Die von einem unabhängigen Institut ausgestellten Zertifizierungen bestätigen die umfassenden Sicherheitsstandards der getesteten Komfort-Schaumstoffe. Die deflammo FF-Qualitäten gibt es mit den Raumgewichten 35, 45 und 55 kg/m³. Damit haben sich die Einsatzmöglichkeiten des Feuer-Funktionsschaumstoffes wesentlich erweitert. „Wir haben ein breites Angebot an sicheren Komfortschaumstoffen. Damit können wir flexibel den vielfältigen Anforderungen an die Ausstattung öffentlicher Gebäude entsprechen“, freut sich Christian Rensch, Geschäftsfeldleiter bei Eurofoam. In Oberösterreich ist Eurofoam in Kremsmünster und Linz vertreten. © Eurofoam



DER WIRTSCHAFTSPREIS DER OÖNACHRICHTEN

Bewerbungsunterlagen: 0732/7805-411, www.nachrichten.at/pegasus

„Gerade in konjunkturell schwierigen Zeiten ist der Wirtschaftspreis ‚Pegasus‘ besonders wichtig, um erfolgreiche Industriebetriebe in das Licht der Öffentlichkeit zu stellen. Denn Oberösterreichs Industrie ist und bleibt die treibende Kraft hinter der Wohlstandsentwicklung in unserem Land.“



DI Klaus Pöttinger
Präsident
der Industriellen-
vereinigung
Oberösterreich